

初詣 - 金刀比羅宮

(ことひらぐう)

りかのひとりごと

2025年1月



おめでとうございます(^^) 皆さん、善き新年を迎えられたことと嬉しく思います。私はクリスマス頃から鼻風邪をひき、つい最近、完治したような感じです。寝込むほどではなかったため、年末年始には、香川県琴平の金比羅宮まで、お詣りすることも出来ました。その前に、弘法大師空海さんがお生まれになった場所で、お父様の名前「善通（よしみち）」を号した「善通寺」にも行き、大晦日の鐘をついてきました。その近くで「うどんとコロケ」をいただきましたが、とっても美味しかったです。



以前いただいた
2つのお守り

元旦は金比羅宮の奥社まで 785 段 + 1, 368 段の階段を上がりました。64 階のビルに相当するようです。

大渋滞のため、時折ゆっくり進めたので、完歩できました。

頂上の奥社にしか売っていないという、犬の付いた御守りのためでしたが、もう販売していませんでした。

「持って帰っていいよ」と言われたので、そのまま持ち帰りました。



♪ こんぴら船々 追手（おいて）に帆かけて
シュラシュシュシュ〜

母が…というか、昔はよく耳にしていた懐かしい唄です。
「お池」と思っていた歌詞が
「追手」だとわかり、納得でした。



天然記念物となっている、大きな
梅檀の木にも会ってきました。

